
Ausschussmitglied Wiens 

Aufgrund der Fertigstellung der Jungholzhalle im nächsten Jahr wird das PZ am 
Schulcampus für Veranstaltungen nicht mehr benötigt. Gibt es bereits ein neues 

Nutzungskonzept? 

 

EBG Jung 

Die Verwaltung steht auch im Hinblick auf die Sanierungsarbeiten am Campus im 

Austausch mit den Schulleitern. Ein Konzept zur möglichen Nutzung des PZ wird im 
Zuge der Planungen erarbeitet. 


